

La comparsa de Estudiantes acogerá la Feria de información educativa y laboral "Orienta-T" de Petrer

10/03/2023



Imagen de la última edición de "Orienta-T"

Los estudiantes de Petrer podrán volver a recibir asesoramiento e ideas sobre su futuro gracias a la sexta edición de la Feria de orientación educativa y laboral "Orienta-T", que este año tiene como principal novedad el cambio de escenario, trasladándose al Campus, sede de la Comparsa de Estudiantes. Será del martes 21 al jueves 23 de marzo.

"El Forn Cultural se quedaba pequeño para albergar a todas las entidades que están interesadas en participar en la feria y nuestro objetivo es contar con el mayor número de stands para que los jóvenes tengan a su disposición un amplio abanico de oportunidades para decidir su futuro educativo o profesional", señala la concejala de Educación, Sabina Sendra.

La feria contará con un mayor número de stands informativos que en anteriores ediciones, concretamente habrá 25 puntos informativos de estudios universitarios como la Universidad de Alicante, Universidad Miguel Hernández de Elche, Universidad Politécnica de Valencia (con su campus de Alcoy), Universidad Católica de Murcia y Universidad Europea de Valencia. También se instalará centros de enseñanzas medias como el Centro Integrado Público de Formación Profesional Valle de Elda, IES La Melva, IES La Torreeta, IES Monastil, IES Azorín, IES Paco Mollá, IES La Canal, además de centros de otros municipios como IES Vinalopó de Novelda, IES Cap de L'Aljub de Santa Pola, y algún otro centro de Formación Profesional de carácter privado.

Asimismo, habrá puntos informativos de centros con otras enseñanzas como la Escuela Superior de Arte y Diseño de Alcoy, la Escuela Superior de Arte y Tecnología de Valencia y Airco-Auxiliares de Vuelo. Y otros stands que darán a conocer profesiones de cuerpos de seguridad del Estado, como la Policía Nacional, o la profesión militar, con la Defensa Marítima. Habrá un stand de la oficina de Petrer del Servicio de Labora de la Generalitat Valenciana y también de la Concejalía de Juventud del Ayuntamiento de Petrer. La Escuela Oficial de Idiomas por primera vez estará presente en la feria.

Estiman que pasarán por la feria unos 1.100 visitantes, principalmente estudiantes de de 4º de la ESO, bachiller y ciclos formativos de formación profesional básica de los institutos de Petrer, pero también está abierto al público en general.

Según la psicopedagoga de la concejalía, Mati Guerrero, la feria incluye talleres y charlas, exhibiciones y un equipo de orientación que atenderá a los estudiantes que lo precisen durante los tres días del evento. Las charlas y talleres tendrán lugar en las aulas de las Escuelas Graduadas Nacionales, en los Jardines de La Explanada. [Aquí se puede consultar la programación completa.](#)

Los alumnos interesados tienen que inscribirse en las charlas previamente en la propia Concejalía de Educación, a través del teléfono: 965 370 099; o por correo electrónico a educacion.oficina@petrer.es, indicando nombre, apellidos, teléfono, e-mail, centro educativo, curso y, título de la charla/taller de interés.

La feria también está abierta al público en general todos los días; el martes 21 de marzo, con horario de 9 a 14:30 horas; el miércoles de 8.30 a 14 horas y de 16:30 a 18:30 horas; y, el jueves de 8 a 14:30 horas.